
 

本   日  第２２０４回   ２０１６年７月８日(金） No.２０８９ 
   

本日のプログラム  Today's Program 
        

点      鐘 
       

ロータリーソング 「日も風も星も」 
                 

    

卓話担当者：各委員長 
  

卓話者：箕輪 クラブ運営委員長、 

森井 ニコボックス・親睦活動委員長  

髙島 会員増強委員長 

桜井 クラブ広報委員長 

 

演題：「本年度の事業説明」 
                          

前   回 第２２０３回 ２０１６年７月１日（金）  記  録 
〇斉唱：「君が代」・「奉仕の理想」 

出席者：会員 20 名中 18 名出席 出席率 90.00％ 

    前々回補正出席率 6 月 10 日 95.23％ 

今日から古橋エツ子前

会長から引き継ぎをさ

せていただき会長職を

１年間務めさせていた 

だきます。この半年間

準備に仲澤幹事ともど

もおわれてきましたが、

いろんな意味で大変難しい問題を多数抱えた船出と

なりました。２０名のメンバー全員で乗り越えて行こ 

うと思います。後ほど卓話の時間で思いを述べていき

たいと思います。宜しくお願い致します。 

 

 

〇結婚記念日祝福      

7 月 22 日 髙島 昇君    

 

 

〇誕生日祝福 

7 月 5 日谷口 伸夫君 

    ご夫人 昌美様 

7 月 27 日仲澤 昌容君 

 会長あいさつ 山田 直樹 

おめでとう 

 

        

 

   

 

例 

 

会 

 

予 

 

定 

    ７月１５日（金） ７月２３日（土） ７月２９日（金） ８月５日（金） 

卓話担当者：各委員会 

卓話者：   〃 

演題：「各委員会 

事業説明」 

夜間例会 

  （22 日振替） 

  

場所：木曽路 瀬戸店 

 18：30  点鐘 

ガバナー補佐訪問 

卓話者：東尾張分区 

ガバナー補佐 古田 嘉且君 

（江南 RC） 

演題：「ガバナー補佐訪問に 

         因んで」 

卓話担当書：会員増強委員会 

卓話者：髙島 昇会員増強 

    委員長 

演題：「会員増強に因んで」 

 



･6/18（土）地区役員及び会長・幹事懇談会 

於東急ホテル 加藤前副会長 森井前幹事 出席 

本日の会合：第 3 回理事役員会 於尾張旭商工会館内 

      第 1 会議室 13：40～ 

次回の例会：３ＲＣ表敬訪問 

次回の会合：第 3 回 OFDY 委員会 於尾張旭市商工

会館内 第 1 会議室 13：40～ 

〇商工会でお世話になっております。新年度をお迎えに 

なり、お目出とうございます。 

瀬戸北 RC 平岩 太伸君 

〇クラブ会長としての 1 年が始まりました。身の引きし 

まる思いです。宜しく御願い致します。山田 直樹君 

〇1 年間よろしくお願いします。     仲澤 昌容君 

〇本年度副幹事を仰せつかりました。非力ですが 1 年間 

頑張りますので宜しくお願い致します。菊田 利昭君 

〇家内の誕生日を祝っていただき。   谷口 伸夫君 

〇結婚記念日を祝っていただき。    髙島  昇君 

〇国際奉仕、青少年の奉仕委員長、1 年間務めさせてい 

ただきます。よろしくお願い致します。加藤 清久君 

〇本年は会員拡大委員会事業に御協力よろしくお願致し 

ます。               髙島  昇君 

〇親睦・ニコボックスを一年間つとめさせて頂きます。 

 皆様どうぞよろしくお願いいたします。森井 晴生君 

〇山田年度を祝して、よろしくお願いします。 

                   飯田 幸雄君 

〇初例会です。山田年度を盛り上げたいと思います。 

                   舟橋 龍秀君 

〇新年度が始まります。大相撲名古屋場所も始まります。 

 伊勢ヶ浜部屋のチャンコ行ってきました。活躍を祈っ 

 ています。             加藤 清久君 

〇米山奨学生だった陳さんが、7 月中旬に来日予定です。 

 クラブの皆さんにお目にかかれますことを楽しみにし

ています、との連絡がありました。  古橋エツ子君 

 

日時：2016 年 7 月 1 日（金） 

場所：尾張旭市商工会館内 第 1 会議室 13：40～ 

議題：１）2015-16 年度の決算報告について 

    ・了承させた。 

   ２）地区大会全員登録の件（山田 直樹会長） 

    ・全員登録することで了承された。 

   ３）夜間例会の件（森井 晴生親睦活動委員長） 

    ・原案通り了承された。 

   ４）その他の件 

    ・福祉マインドフェア 協賛することで了承 

     された。 

     

・商工会からロータリー旗掲揚ポールの 

    撤去要請について、ポールの移設を要望する。 

   ・会員増強セミナーは、次回臨時理事役員会に 

    て詳細説明後決定する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     「会長所信表明」   山田 直樹 

７月１日が今年度のスタートの例会になりました。私

にとりましては２回目の会長職であり、５０％の期待

と５０％の不安を感じながらの長い１年がスタート

します。２１年前入会したおりのメンバーが６５名、

現在が２０名です。当然のことですが、クラブのあり

ようも随分と変わってきました。４５年という長い歴

史を築いてきたわけですから、その間に身についたク

ラブの伝統、感覚、プライドそれぞれすべて私たちの

貴重な財産でありまた、時として改革の足かせにもな

ってきました。しかし今変わらなければ生き残ること

ができない状況にとうとうなりました。間違えないで

いただきたいのは「…状況になってしまいました」の

ではなくて「…状況になりました」というところです。

けして後ろ向きに考える必要があるのではなく、この

状況を冷静にまた的確に受け止め、なすべきことをし、

変えることのできるものは変える（勿論良い方向に）

ことを実践して、明日の私たちのクラブを作り上げて

いけばいいと思います。その改革の１年目だと思って

います。わたしの願はクラブメンバー全員がそれぞれ

の役割を濃密にこなしていただいて、より深くロータ

リーを理解し愛し充実感を味わえるようにしてもら

いたいということにつきます。毎週の例会を充実した

ものにして、そこからクラブの質を上げメンバーの自

覚を促し、一人一人がクラブの代表としての見識を持

ってもらえば、これからの５年間のクラブが安泰にな

っていくと思います。限られた予算の中での事業計画

は各委員長に頭を悩まさせてしまうと思いますが、良

いアイデアを捻出して乗り切っていただきたいと思

います。内容のあるクラブ親睦を通じてメンバー各々

のスキルを一段とあげていきたいと思います。１年間

乗り切る体力気力を作ってきました。７月１日からの

１年間常に先頭にたって突っ走っていく覚悟です。皆

様のご協力を宜しくお願いいたします。 

 幹事報告 

 ニコボックス 

 第3回理事役員会 

 卓話 


